

News von der Abteilung Tiefbau Beringen

Ein Jahr Abteilung Tiefbau

Seit dem 1. Juli 22 hat die Gemeinde Beringen die Abteilung Tiefbau geschaffen. Der Abteilungsleiter Peter Eberlin und seine Sekretärin Renate Schenk haben sich in viele neue Aufgaben eingearbeitet. Im 2023 konnten sie dann in die ehemaligen Räumlichkeiten der Steuerverwaltung einziehen. Trotz viel Neuem haben beide Freude an den vielfältigen Aufgaben, sei dies im Bereich Schwimmbad, Strassen, Wasser, Abwasser, Forst usw. Ich danke ihnen und dem Werkhofteam für den reibungslosen Ablauf der vielen Aufgaben, welche immer wieder auf sie zu kommen.

Rückblick Tag der offenen Tür im Pumpwerk Tal

Am 22.4.23 haben sich rund 50 Personen im Pumpwerk Tal eingefunden und haben unsere neue Wasserversorgung begutachtet. Durch Roger Brütsch und Gianni Cataldo, beide von SHPower, wurde die Wasserversorgung erklärt und viele Fragen konnten beantwortet werden. Durch ein Getränk und feinem Zopf gestärkt nahmen die Interessierten den Heimweg unter die Füsse. Wir waren sehr erfreut über das Interesse an unserer Wasserversorgung.



Strassensanierungen

Die Strassenrandsanierungen und der Deckbelag im Tigenweg sollten, wenn das Wetter es zugelassen hat, abgeschlossen sein. Bei der Industriestrasse wird die letzte Etappe demnächst begonnen. Die Randabschlüsse und der ganze Unterbau der Strasse wird erneuert. Der Deckbelag wird voraussichtlich später eingebaut.

Engpässe bei der Kehrrichtabfuhr

Dienstags und Mittwochs können Sie den Grün- und Schwarzabfall an den Strassenrand stellen und das Werkhofteam mit dem Lastwagenunternehmer holt diesen ab. Leider kommt es immer wieder vor, dass geparkte Autos diesen praktischen Abholdienst verhindern, da kein Durchkommen ist. Auf der Strasse kann nur geparkt werden, wenn

weiterhin eine Durchgangsbreite von 3.20. Meter gewährleistet ist. Diese Strassenbreite benötigen auch alle Blaulichtorganisationen. Wir bitten Sie im Sinne aller, beim Parkieren auf der Strasse an alle Strassennutzer zu denken.

Nasse Hecken

Der Herbst und Winter kommt und somit die nasse Jahreszeit. Beringen hat sehr viele Wegli und Stiegli, welche von den Fussgängern genutzt werden. Kontrollieren Sie bei ihrem Grundstück, ob die Hecke nochmals geschnitten werden muss. Bei Nässe werden die Äste schwer und können den Gehbereich einengen. Sie können die Abteilung Tiefbau und den Werkhof entlasten, wenn sie ihre Hecke regelmässig überprüfen und zurückschneiden. Besten Dank für Ihre Mithilfe.

Freundliche Grüsse

Astrid Schlatter

Tiefbaureferentin